



Realizan encuentro sobre comercio y seguridad provincial

En el marco del trabajo de fomento al comercio es que se realizó el encuentro sobre comercio y seguridad en San Felipe, que contó con la presencia de representantes del gremio local y autoridades a nivel provincial, regional y nacional.

En la oportunidad se abordaron diversas materias que fueron recogidas de los propios comerciantes en temáticas relevantes como la seguridad, esto, con el fin de desarrollar el trabajo acorde a las necesidades que estos mismos plantearon.

Al respecto, el delegado provincial, **Daniel Muñoz Pereira**, señaló que «estamos realizando una actividad muy significativa e importante respecto de trabajar junto al comercio de la provincia en ítems muy importantes como es la seguridad, se ha llevado a cabo un trabajo importante hace un buen tiempo con la

• **La Cámara de Comercio y Turismo fue el escenario para este encuentro.**

Cámara de Comercio, con distintas entidades públicas, para fortalecer el comercio de la provincia».

En este contexto, la autoridad provincial detalló que «esta es una charla donde hay exposiciones importantes, tanto de comerciantes y municipios, para fomentar el negocio en nuestra provincia con diversos sectores públicos».

Por su parte **Felipe Mellado**, subdirector regional de Corfo, destacó las herramientas que se entregan a los comerciantes a raíz de las necesidades recogidas de ellos mismos, siendo la seguridad una de las más importantes.

«Me toca venir en representación del Ministerio de Economía y Corfo, para nosotros es relevante el desarrollo económico de toda la región, y en ese contexto, es súper rele-

vante estar en la provincia apoyando esta actividad donde se potencia el comercio en el contexto de la seguridad, en el que buscamos dar todos los apoyos posibles para que los empresarios y empresarias de la provincia puedan abordar el tema de la seguridad en todos sus ámbitos, tanto en el ámbito de los delitos como en lo económico, desde lo financiero», indicó.

En este punto, Mellado agregó que la seguridad abarca más que los actos delictuales, propiamente tal, sino que también considera la seguridad digital para el comercio.

«Desde el comercio hay una preocupación en términos de que la sensación de inseguridad hace que el público se aleje de algunos espacios, de algunos lugares, y eso impacta al comercio que tiene atención a público.



En la Cámara de Comercio y Turismo de San Felipe se realizó el encuentro provincial.

Pero también el tema de la seguridad informática es una cuestión muy crítica para todos, para el consumidor al momento de hacer un pago electrónico, una transferencia, es muy relevante», sostuvo.

Asimismo, **Romina Pérez**, coordinadora nacional del Programa Somos Barrios Comercial de la Subsecretaría de Prevención del Delito, comentó respecto de las medidas que se adoptan desde el Estado para la protección del comercio.

«Potenciar las alianzas público privadas, cómo el Estado dialoga con el mundo privado, con asociaciones gre-

miales en este caso, con la Cámara de Comercio, sobre los principales temas de seguridad y cómo lo podemos abordar en conjunto con estrategias de fiscalización, patrullajes preventivos, con recursos existentes que estamos avanzando bastante con el uso tecnológico y con distintas herramientas de diseño urbano que podemos trabajar para poder fomentar la prevención del delito en el territorio», expresó.

Finalmente, **Mauricio Rivera**, presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de San Felipe, valoró la realización de este encuen-

tro en la ciudad, oportunidad donde plantearon las necesidades del gremio.

«Para nosotros es muy importante por el hecho de que cuando asumimos hace un año, dentro de nuestro objetivo era llegar a esto, trabajar mancomunadamente con todos los organismos e instituciones del Estado, para nosotros es importante porque tenemos estadísticas correspondientes a las inquietudes, ventajas y desventajas, que tienen los comerciantes en la comuna, para nosotros es importante estos datos para seguir desarrollando nuestro plan de trabajo», cerró.